
　昨日、サッカー日本代表が勝って。本当に嬉し

かったです。

　強豪のドイツに２－１で勝って素晴らしかった

です。しかもドイツにペナルティ以外では点を与

えなかったというのが本当に素晴らしいと思いま

した。

　私の子ども達はバスケットボールとサッカーをやっていまし

て、ある時食事をしておりましたら、「大事な試合に限って、

出たくないという雰囲気の人達がいて困るんだ」という話があ

りました。きっと自分が大事な試合に出て、失敗したらみんな

に迷惑をかけるという優しい心が非常に強いのではないかと、

日本のサッカーをずっと見ていましたら、なんでここでシュー

トを躊躇したりするのかなと感じておりました。昨日、後半に

出た２人は先にペナルティで１点取られてて、ドイツになんか

勝てるわけないと、思い切ってやってやると抑制の気持ちが取

れていたのではないかと思います。次の試合を考えるとドイツ

に勝ったこともあり、大活躍してくれると期待しております。

委員会報告

インターアクト委員会　村田委員長

　明日、北見商科高等専修学校にて生徒会の選挙があります、

新しい生徒会の皆さんとインターアクトの活動をしていきます

ので、予定では12月８日に新しい生徒会の皆さんをお呼びして

ご紹介をさせていただきますので、宜しくお願いいたします。
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■ニコニコボックス 石田親睦活動委員

佐藤会員

本日は私46回目の誕生日にて、例

会に出席でき、ロータリー財団へ

今年一番高いレート月に寄付でき、

思い出に残る誕生日です。本当は

今頃岡村会員と「ドバイ」でワー

ルドカップを観戦している予定で

したが、ロータリー例会を優先し

ました。

山本会員

京都の東本願寺と西本願寺にお参

りしてきました。心が洗われた様

な気がしました。

年次総会（役員・理事選出） 会長・幹事

会員卓話「私の青春」 平間 俊男 会員　プログラム委員会
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北見西ロータリークラブ会報北見西ロータリークラブ会報
■ 創　立　日
■ 承　認　日
■ 例 会 場 所
　
■ 毎週木曜日
■ 事　務　局

昭和46年 4 月29日（1971/ 4 /29）
昭和46年 5 月27日（1971/ 5 /27）
ホテル黒部（７条西１丁目）
　☎２３－２２５１
12時30分～13時30分
　☎２５－２８２４

2022～2023年度クラブテーマ

《コミュニケーションとふりかえり》
■会　長 窪之内　覚 ■会長エレクト 斉藤伸一郎
■副会長 西村　清一 ■幹　　　　事 佐藤　尊人

「ともに紡ごう！ロータリーの未来へ」



米山奨学委員会　西村委員長
　米山奨学会より感謝状が届き窪之内会長と、小泉会員に授与されました。

プログラム 情　報　集　会　報　告
Ｒ情報委員会

＜討議テーマ＞
例会プログラムでとり上げてもらいたい問題、時節柄このような事をプログラムで聞きたい、ま
た、外部講師でこの人の話を聞きたい、などあれば挙げてください。

１班　日時：11月17日(木)18:00～　ホテル黒部(９名)　発表者：浅野リーダー

・西クラブに所属していない職業分類の方々の話
・市議会議員の関係の方々に裏話などを聞きたい（予算・議会運営など）
・いま旬な話題の方々

（ワールドカップ関係者など。網走港でサンマが釣れている、釣りの醍醐味など）
・毎年時の会長が掲げているテーマに沿った話を聞きたい

・女性の卓話（消費者協会・保育関係者など）・警察関係の方（オレオレ詐欺・暴力団関係など）
・年配の方は新入会員の卓話（名前と顔が一致しない）
・ベテラン会員のお話（西ＲＣの歴史を語っていただきたい。）

２班　日時：11月17日(木)18:00～　万代(６名)　発表者：紺野リーダー

・吉田知那美選手など講師はすごかった、携われた方々大変ありがとうございました。
・以前職場移動訪問例会で白麟寺で行われた座禅例会が面白かった
・プログラム委員長になると悩む、どのようなプログラムがいいか、年度初めに会員の
　みなさんへアンケートを取り、実際に実現できた卓話なども過去にはあった。
・昔はプログラムでもロータリーの話し、ロータリーの勉強をして例会の内容全てが難

　　　　　　しかった。
等の話をいただき、その他に海外の例会について、集まってくる時間もバラバラ、食べるものもバ
ラバラで気楽なものらしい。などや都市連合、今のＩＭはみっちり勉強して参加しなればならな
かった。
昔の話を教えてもらっている中で、西ロータリークラブの歴史のプログラムをして欲しいという意
見があり、若手がしらない分裂の危機があったことも西クラブの会員としてちゃんと聞きたいとの
意見がありました。

３班　日時：11月17日(木)18:00～　万代(７名)　発表者：伊東リーダー

まず割と多かったのは、諸先輩方の卓話が聞きたいという意見でした。
・職場の内容や職業の歴史、成功事例などは参考になる事が多い為聞いてみたい。
・お酒が好きなので、お酒の種類など詳しい方に卓話してもらいたい。
・諸先輩たちに西クラブの黒歴史や失敗談を是非聞きたいという意見もありました。
・新入会員の卓話はあるが入会５年目の卓話、10年、20年目の卓話など入会年数の節目

　　　　　　で卓話をしてもらってはどうか。
・また、会員一人が卓話するのではなく、あらかじめテーマを決めて5人くらいが順番に卓話をす

る形をとってはどうかという意見もありました。
外部講師について
・ロータリーならではの外部講師を呼べると良い。具体的にはパストガバナーをお呼びする、その

他、北見市の再開発の話や北見の歴史について詳しく話が出来る講師などです。
・そして、理想は卓話にお呼びした講師が、その後西クラブへ入会してくれるという、会員増強に

もつながる講師を選定してはという意見もありました。
・外部講師に関してですが、講師料5,000円だと限られた講師しか呼べないのではとの懸念があり



ました。せめて交通費などを支払うなど、特別な講師を呼ぶ際には支出可能な仕組みがあっては
どうか。

・他に盛り上がったのはメークアップの話です。2500地区にこだわらず、他クラブの例会でメーク
アップを行った卓話などは勉強になるのではないか。メークアップをする旅行を企画してみたい。
複数名でメークアップに行くと西クラブのインパクトあるなぁ。など時間いっぱいまで盛り上が
りました。

最後になりますが、やはり情報集会は楽しいという声が多かったです。個人的にも情報集会ならで
はの話が聞けて勉強にもなりますし、親睦は深まるものだと実感できるいい機会となりました。

４班　日時：11月17日(木)18:00～　万代(６名)　発表者：石田リーダー

・北見で頑張っている人を紹介する（コーナー）
・若い起業家、勢いのある人（どの様に成功したか、また違う世界の事）
・コロナの影響があっても中国から以前色々入ってきていたり、ロシアのウクライナ侵
　攻後も木材が問題なく入ってくる。一方ではかなりの影響を受けている所が多い中、
　一方では困ってない所もある。一体なぜどんなカラクリがあるか聞きたい。

・半径何㎞の話ではなくもっと広い世界の話（地方にいたらなかなか聞けない話）
・北見から広く世界に向かっていった人の話
・この間のロコの吉田さんの話は良かった（若い人の話はこの年になっても刺激を受ける）
・本橋麻里さんの話
・ドット道東の中西拓郎さんの話
・知床の三浦さん
・外部講師、昼例会の30分では短いと思うので夜間例会に呼ぶのは（過去外部講師に40分も）
・外部からは興味がもてない（特に行政がらみ）北見西ロータリーはこれだけの人がいるから繋が

りを生かす（ここにこれだけの面々がいるじゃないか）
・会員卓話を多く聞きたい（会員歴が短い人はもちろん、長い人ももっと知れる（わかる）新たな

発見、会員同士共有もできる）

５班　日時：11月16日(水)18:00～　万代(７名)　発表者：迫田会員

・商工会議所の議員さんが変更になったので、議員さんの話を聞きたい。
・物価が上がっているので、そういった事が詳しくわかる講師の方の話を聞きたい。
・ロシアとウクライナ問題の話なども聞いてみたい。
・警察関係の卓話なども聞いてみたい。・税務所の話を聞いてみたい。
・労働基準監督署の話を聞いてみたい、働き方改革などで基準が目まぐるしく変更する

　　　　　　ので。産休〔女性、男性〕などの話も聞いてみたい。
・若い創業者が西クラブに沢山入ってきるので、二人ほど会員卓話をしてもらいたい。

６班　日時：11月15日(火)18:00～　万代(４名)　発表者：今井リーダー

・令和５年10月から実施されるインボイス制度についてでございます。大まかな内容に
理解しているとは思いますが、改めて細かい点を理解する為、講師から話を聞きたい。

・健康経営について、政府や経済産業省が後押ししている中、企業として健康の取り組
みをおこない、活力増進や生産性の向上等をもたらし、業績アップや人材の確保につ
ながると期待されている為、各会社の中で経営者はもちろん、従業員も健康であるた
めに会社として、どの様な取り組みをしているのか、またはどの様な取り組みができ
るのかなどの意見交換をして各会社の活性化につなげたい。

　　　　　　という意見がありました。

■ 例会予告 12 月 8 日 会員卓話「あまり聴けない・言えない疾患」 榊原 尚行 会員　プログラム委員会

12 月 15 日 年末忘年夜間例会	 親睦活動委員会

■会報委員長　岡村　秀明　／　■編集文責　小嶋　隆博

出席報告 大場出席副委員長
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